

FRANCE 1887
GOBEL

rien ne remplace le fait main

Information nutritionnelle pour 100 mL
(après pulvérisation)

Valeur énergétique	3 121 kJ/759 kcal
Matières grasses :	84 g
Dont acides gras saturés	6 g
Acides gras mono-insaturés	54 g
Acides gras polyinsaturés	24 g
Glucides	0 g
Dont sucres	0 g
Protéines	0 g
Sel	<0,01 g

 Le spray Démoulage Facile Gobel à base d'huile vierge de colza biologique est idéal pour tous les types de moules, plaques et tapis cuisson. Il s'utilise également sur les instruments de cuissons, poêle, planchas, gaufriers, crêpières... pour cuire poissons viandes, légumes etc. sans risque d'éclaboussure d'huile. Usage grand public et professionnel.

MODE D'EMPLOI

Agiter avant utilisation. L'agent de démoulage s'utilise à une température ambiante (20°C à 25°C maximum) pour un fonctionnement optimal. Vaporiser légèrement et uniformément sur les moules et plaques à une distance d'environ 20 cm, en couche fine. En cas de bouchage, passer le diffuseur sous l'eau chaude.

 Récipient sous pression peut éclater sous l'effet de la chaleur. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette.

Tenir hors de portée des enfants. Lire attentivement et bien respecter toutes les instructions. Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'inflammation. Ne pas fumer. Ne par perforer, ni brûler, même après usage. Protéger du rayonnement solaire. Ne pas exposer à une température supérieure à 50°C/122°F.

 Gobel's Easy Bake Release Spray, made from vergin organic rapeseed oil, is ideal for all types of baking mats, trays and tins. It can also be used on cookware including frying, griddle and pancake pans... to cook fish, meat, vegetables and more, without the risk of oil splatter. Dedicated both to the general public and to professionals.

INSTRUCTIONS FOR USE

Shake before use. The release agent should be used at room temperature (20°C to 25°C maximum) for best results. Spray lightly and evenly on to your baking trays and tins at a distance of around 20cm, in a thin layer. If the nozzle becomes clogged, run it under hot water.

 Pressurised containers carry an explosion risk if they get too hot. Should you need to consult a doctor, keep the container or label with you. Keep out of reach of children. Read carefully and follow all instructions. Keep away from heat sources, hot surfaces, sparks, open flames and any other ignition source. Do not smoke. Do not perforate or burn, even after use. Keep out of direct sunlight. Do not expose to temperatures above 50°C/122°F.

INGRÉDIENTS : Huile de colza bio (98.4%) ; Emulsifiant : lécithine de tournesol Bio, Antioxygène : E306. Gaz propulseur : E941.
INGRÉDIENTS: Organic rapeseed oil (98.4%). Emulsifier: organic sunflower lecithin, Antioxidant: E306. Propellant gas: E941.

SCG : A24019/0322

A consommer de préférence avant fin : voir sous le boîtier.

405 3

VOLUME NET
A 20°C **250 ml**



GL2301



GOBEL est une marque du groupe Louis Teller

www.louistellier.fr
Louis Teller SAS
116 Quai de Bezons - 95100 Argenteuil - France
info@louistellier.fr

FRANCE 1887
GOBEL

rien ne remplace le fait main

SPRAY DÉMOULAGE FACILE EASY BAKE RELEASE SPRAY



**Pour toutes vos idées recettes !
Sucrées - salées - à chaud et à froid**
For all your recipe ideas - Sweet and savoury



+ 100% huile végétale biologique
100% organic vegetable oil

+ Zéro odeur - Zéro goût
Odour- and taste-free

